

à Saint-Sylvestre en juillet 1894 et fut inhumé au pied de la grande croix du cimetière. Ses anciens paroissiens de Sacré-Cœur de Marie, de Saint-Pierre de Broughton, et de Saint-Sylvestre lui élèvent un monument digne de lui.

Le curé actuel de Saint-Sylvestre est M. Joseph-Olivier-Edmond Verret, cidevant curé de Sainte-Catherine. Il a pris possession de son nouveau poste le 15 août 1894.

La paroisse de Saint-Sylvestre se compose de 153 familles canadiennes et de 83 familles irlandaises. Il y a une trentaine de familles protestantes.

P.-G. Roy

Trois noms historiques

“La Vérandrye, Selkirk, Provencher, voilà les noms des trois grands hommes du Nord-Ouest Canadien. Le premier, “Découvreur,” le second “Fondateur,” le troisième “Apôtre.”

Il ne faudrait pas séparer ces trois noms, mais il faudrait leur ériger un monument commun où ils figureraient en groupe,” dit Mgr Lafèche.

Coercition

Nous soupçonnons fort que beaucoup de personnes lisent et emploient ce mot sans le comprendre. C'est pourquoi nous croyons à propos de citer la définition qu'en donne le *Dictionnaire des dictionnaires*. COERCITION: action par laquelle on empêche quelqu'un d'agir contre son devoir.

La coercition est donc parfaitement légitime lorsqu'elle est le fait de l'autorité compétente.

Ontario

La province d'Ontario compte actuellement 328 écoles catholiques employant 714 instituteurs, et fréquentées par 39 762 élèves.

Le nombre de ces écoles a augmenté de 15 depuis l'année dernière.